Schützen laden zum Kirmes feiern ein

GANGELT/HASTENRATH Die Schützenbruderschaft St.-Josef-Hastenrath lädt zum gemeinsamen Feiern ein. Am Wochenende, 17. und 18. Juni, erwartet die Besucher ein vielfältiges Programm. Zum Auftakt der Kirmes findet am Samstag, 17. Juni, ab 20 Uhr in der Festhalle Hastenrath der Königsball statt. Für die musikalische Unterstützung sorgt Dj Nasty-Boy. Der Sonntag beginnt mit der Heiligen Messe in der Kirche St. Josef. Anschließend laden die Vereinigten Vereine zum Frühschoppen und Frühstück in die Festhalle ein. Ein Höhepunkt der Kirmes findet am Sonntagnachmittag statt. Ab 14.45 Uhr startet der Festzug durch die Straßen von Hastenrath. Angeführt wird die Schützenbruderschaft und das Königspaar Ralf und Anke Kaprot vom Trommler- und Pfeiffercorps Hastenrath. Das Königspaar wird vom Schülerprinzen Miro und Jugendprinzessin Nora begleitet. Im Anschluss an den Festzug findet die Huldigung auf dem Vorplatz der Festhalle Hastenrath statt. Hier bietet sich die Möglichkeit, bei Kaffee und Kuchen sowie erfrischenden Getränken den Ausklang der diesjährigen Kirmes zu genießen.